

引っ張れ！ 引っ張れ！ 多彩な催しで神鍋の冬を満喫



元気ひだか 神鍋冬まつり

2月2日、「元気ひだか 神鍋冬まつり」が、日高町の神鍋高原で開催され、約1,400人の家族連れらでにぎわいました。このまつりは、冬の神鍋の良さを市内外へアピールするため、今年初めて、日高町商工会などを中心とした実行委員会により、同高原にある4つのスキー場が合同でイベントを開催したものです。

メイン会場のアップかんなベスキー場中央グレンデ前では、雪上運動会が開催され、親子すのーポートレースやタイヤのチューブに子どもを乗せて引くチューブソリレースがあり、勢い余って転倒する場面に観客からは歓声が上がっていました。

その他に、雪上綱引きや雪像コンテスト、もちまき、フィナーレの打ち上げ花火などの催しで、来場者は神鍋の冬を満喫していました。

今月号の主な内容

植村直己冒険賞受賞者決定	2
コウノトリ但馬空港の利用	4
市立施設の利用料金の変更	6
家庭ごみの収集	12
市政ニュース	14
まちの話題	16
元気発信	18
保育園に広報マン・笑顔の輪	19
くらしの情報	22
3月の主な行事	33
文化施設巡り	34